

Coucou les amis ,
Nous sommes une
bande de nounours
bienveillants.

Nous
sommes
les
docteurs
des bobos
invisibles

Dites
Noooooony au
harcelement

GOOD DAY





De Gauche à droite, on retrouve
Aieha, Moun,, Norelyya, Babe et
Ted



Au 1er plan,
Momo à
gauche et
Enzo à droite
et au fond on
retrouve
Rose

Mon nom est Rose et j'ai toujours été très souriante et aimé de tous mais depuis plusieurs semaines , mes camarades de classe s'en prennent à moi et pourtant, je n'ai rien fait pour les chercher .

Ils n'hésitent pas à me faire de gros bobos et me tapent notamment durant la récréation . J'ai peur d'en parler à la maitresse et qu'ils ne soient plus mes amis. Si toi aussi , tu souffres viens me prendre dans tes bras et ensemble nous surmonterons cette épreuve .

Rose

*Coucou les copains,
Mon petit nom c'est Aicha, j'aime tout
le monde mais j'ai l'impression que ce
n'est pas le cas de tout le monde. A
l'école , on m'embête pour ma couleur
et certains camarades me tirent mes
nattes . Je suis triste et je complexe car
je n'ai pas la même couleur que les
autres . Je sais que vous me trouverez
belle et me donnerai la force de briller.*

*Si toi aussi, on t'embete pour ta
couleur ou ton origine , viens me serrer
fort dans tes bras et à 2 , nous serons
plus Fort.*

Aicha.

Je suis Ted et je suis très malheureux dans ma vie et cela depuis toujours. je suis également très timide, alors ça fait de moi un nounours très silencieux. A l'école, je n'ai aucun ami. Certains de mes camarades me trouvent effrayant à cause de mon apparence faible, dû à mes bleus et mes cicatrices car je suis fragile . D'autres camarades se moquent de moi car je ne change pas d'affaires et que mes parents ne peuvent pas me payer de nouvelles choses comme des vêtements ou des jouets ,alors que tous mes camarades ont toujours de nouvelles choses et ils ne veulent jamais partager avec moi et préfèrent se moquer de moi . Je n'ose pas en parler mais si toi aussi tu souffres de moqueries , ensemble nous serons plus fort .

Ted





Hello les amis , Moi c'est Moun , je suis un nounours très joyeux et j'ai toujours eu tout plein d'amis et une famille qui m'adore mais j'ai un petit souci qui me rend différent alors je bénéficie d'aides. La maîtresse me donne des choses plus faciles. Les autres disent que c'est du favoritisme mais ce n'est pas de ma faute si j'ai plus de mal que les autres, alors je me prend des remarques, mes copains ne veulent plus jouer avec moi et ça m'affecte

Je me renferme, je ne veux plus l'aide de personne, je ne veux plus être différent. Je vext être comme tout le monde mais je ne suis pas tout le monde, ce que font les autres moi je dois redoubler d'efforts pour y arriver mais ça les gens ne le comprennent pas alors quand je rentres chez moi je prend mon mouchoir et ouvre mon cœur. Je me lâche . Je lui dis lui toutes les méchancetés que mes camarades m'ont dit que c'est dur d'être comme tout le monde que j'aimerais avoir quelqu'un qui le comprenne, quelqu'un qui me raconte ses problèmes comme ça, nous ne serons pas seul. Nous serons ensemble et nous pourrons nous aider.

MOUN

Coucou , moi c'est Babe et je suis très triste car mes camarades sont très méchants avec moi et ils m'insultent gratuitement et personne n'est là pour me défendre . On se moque de moi car je n'ai pas les moyens de m'offrir les mêmes choses que mes camarades de classe . Toutes ces insultes me font beaucoup de mal, j'ai bobo au coeur. Aussitôt rentré chez moi que je je pleure toutes les larmes de mon corps et j'ai peur d'en parler à mes parents ...Alors , aidez moi à surmonter tout cela en me prenant dans vos bras pour un gros gros calin .

Babe

Coucou les enfants , moi c'est MoMo. Je suis un petit nounours très gentil avec un complexe , j'ai une vilaine cicatrice au cou et j'ai honte de la montrer . Je porte toujours une écharpe autour du cou pour la cacher mais mes camarades se moquent toujours de moi et cherchent toujours à me tirer avec . J'ai peur d'enlever mon écharpe et qu'ils ne veulent plus jouer avec moi . Si toi aussi , tu as peur de te montrer fais moi un câlin et nous surmonterons toutes les épreuves à deux

Momo.

Hello, les enfants, moi c'est Enzo du moins c'est le nom que l'on me donne car mon prénom serait imprononçable en français. Je suis arrivé il y a peu en France, j'ai fui mon pays avec mes parents. J'ai été bien accueilli à l'école mais certains de mes camarades sont très méchants avec moi. Comme je ne sais pas bien parler, ils se moquent de moi et me disent en me pointant du doigt : « Rentres dans ton pays ». Leurs paroles me font très mal au cœur. Ils me jugent sans même me connaître alors que moi j'aimerais vraiment être leur ami. Nos différences ne sont pas une faiblesse mais une force. On a tellement à apprendre des uns des autres. Rejoins-moi et montrons-leur qu'on sera plus fort que les méchancetés.

Enzo

Holà, les copains, moi c'est Norelyya. Je suis portugaise et allemande et je suis un nounours très bavard mais j'ai un petit problème. J'ai un petit accent que beaucoup de monde apprécie mais pas à l'école ; certains camarades se moquent de mon accent et de ma façon de lire, je bute sur les mots et je lis lentement. Alors j'ai décidé de ne plus parler et ne plus lire, je suis très malheureuse comme qui aime tant parler. Si toi aussi, tu te reconnais dans mon histoire, sache qu'en ensemble nous surmonterons toutes les difficultés.

Norelyya